

La Russie se prononce pour le dialogue afin de résoudre le conflit en Libye



Moscou, 2 février (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie Sergueï Lavrov, s'est prononcé pour la dialogue entre toutes les parties en Libye afin de régler le différend interne et pour ce faire Moscou attend la coopération de l'Italie.

Sergueï Lavrov a rappelé que, depuis l'invasion illégale de ce pays du nord de l'Afrique, qui a constitué une violation du droit international et des résolutions du Conseil de Sécurité de l'ONU, Moscou a proposé de dialoguer afin de trouver une issue à la crise.

Le ministre russe des Affaires étrangères a mis l'accent sur la coïncidence de vues avec son homologue italien, Angelino Alfano, concernant la nécessité de trouver une solution au conflit libyen, sur la base de la résolution 2254 de cet organe mondial.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154192-la-russie-se-prononce-pour-le-dialogue-afin-de-resoudre-le-conflit-en-libye>



Radio Habana Cuba